

環境委員会

委員長:中山 敏昭

学校清掃 8/26

日頃の感謝を込めて、みんなで協力し 楽しく学校を清掃しました。



環境委員会では、毎朝の旗持ち当番や交通安全チラシの配布など、常に子どもたちの安全を考慮しています。学校内の衛生面や食に関する事を保護者に知つていただけるよう活動を行つております。

八月二十六日に学校清掃を行いました。参加者の子ども達や保護者は、普段お世話になつてゐる小学校を感謝の気持ちを込めて丁寧に掃除をされていました。

普段行くことがない場所に行けることで、子どもたちは張り切つて掃除をしていたのが印象的でした。掃除が進むにつれ、そうきんかけ競争やほうきてはく競争等、いかに楽しんで掃除をするか、子どもたちは考えて行動していることに感心しました。

清掃後、カレーやかき氷が振舞われ、皆さん会話をしながら楽しそうに食べ、笑顔が絶えなかつたのが印象的でした。小学生時代の給食を思い出している給食会では、子どもたちがいつも食べている給食を保護者が体験できるとあって、興味津々のようでした。小学校時代の給食を食べた方は少なかつたのではないかと思いつつ、現在の給食を食べた方には少ないでしょうか。

9/27 給食試食会

9/3 交通安全運動

広報委員会

委員長:波多野 秀和

各活動の取材

各委員会・PTA活動を取材し、情報を発信しています。

5/27 運動会

6/1 欽送迎会

6/16 授業参観

広報だより

広報委員会では、学級委員会、環境委員会、文教委員会が行つておられます。また、PTA活動に参加し、取材を行つておられます。また、PTA活動や地域の行事について取材を行つてあります。

広報誌「広報だより」や「さくら」を発行することで、様々な行事を紹介し、知つていただくなっています。

文教委員会

委員長:松本 佳予子

ふれあい研修旅行 6/10

ふれあいを大切にし 子どもとの関わり方を学びながら、保護者同士の親睦を深めます。



文教委員会では、保護者に子ども達の現状や未来、夢にたいで着くまでの過程を講義などで知つていただきことで悩みや不安の解消を行つてきました。六月に、ふれあい研修旅行を行いました。博多人形に絵付けを行い、海では地引網の体験ができました。絵付けでは、子どもたちが色々色付けし、どれも個性豊かな可愛い作品が出されました。一生懸命取り組む姿はかわいいと思うと同時に上がりました。

地引網では、皆で協力し網を声かけながら引き、皆さんがあつた姿を見つめなおしてみようと思われたのではないでしょうか。

家庭教育学級では、子どもたちの為に保護者はどうあるべきか、子どもたちが行つている運動を体験したり、命の大切さ等を講演にて聞いたりして考えました。参考になった、実践してみよう、子どもに対する考え方を見つめなおしてみようと思われたのではないでしょうか。

4/22 第1回 家庭教育学級

12/3 第3回 家庭教育学級

6/16 第2回 家庭教育学級